

FUENTERREBOLLO

Nuestra Señora de La Asunción

FUENTERREBOLLO SE ENCUENTRA SITUADO a unos 55 km al norte de Segovia, tomando la carretera regional CL-603, tras dejar atrás Turégano y Cantalejo. Su topónimo significa "el manantial del rebollo", nombre con el que se conocía antiguamente al roble y que en la zona es frecuente como demuestran los casos cercanos de Rebollo y Rebollar. En época medieval perteneció a la Comunidad de Villa y Tierra de Sepúlveda, incorporado al ochavo de Cantalejo. Se le menciona por vez primera el 9 de julio de 1210 con motivo del señalamiento de los límites de los concejos de Cuéllar y Aguilafuente llevado a cabo por Alfonso VIII de Castilla. Posteriormente se le cita en la relación de prestimonios de 1247 como *Fuente Rebollo* debiendo hacer frente al pago de la humilde cantidad de tres maravedís y nueve sueldos. A mediados del siglo XIX contaba con más de seiscientos vecinos reparti-



Pila bautismal

dos en sus once calles y la plaza mayor, para pasar en 1889 a 827 habitantes; en la actualidad ronda el medio millar.

En el interior de su caserío alberga la hoy iglesia barroca de Nuestra Señora de la Asunción, rodeada por un pretil y con el cementerio anexo a su muro norte. El único resto de traza románica que en ella se conserva es una pila bautismal alojada en una pequeña estancia a los pies del

templo. Se trata de una pieza de copa semiesférica de 111,5 cm de diámetro que se decora al exterior con grandes gallones en altorrelieve con éntasis en su zona central, decoración de gotas en las enjutas y gallones rehundidos en el interior. El tenante, de 40 cm de altura, es liso a excepción del listel y bocel de su parte inferior.